



Pour diffusion immédiate

La Ligue des cadets de l'Air a annoncé son Directeur de l'année

OTTAWA, ON (14 avril 2024) - En 1953, le ministère national de la Défense crée la mention élogieuse de Directeur de l'année. Cette mention est depuis décernée à un directeur de la Ligue pour souligner le mérite d'un membre de la Ligue des cadets de l'Air du Canada qui a su stimuler l'intérêt dans le Mouvement des cadets de l'Air par son service. **Le récipiendaire de cette année est le Gouverneur national Thomas Sand, CD de St. Albert, Alberta.**

Tom a fait preuve de compétences professionnelles et de leadership exceptionnels en tant que bénévole aux trois niveaux de la Ligue des cadets de l'Air et a apporté une contribution importante et remarquable à la réalisation de la mission de la Ligue. Pour ses contributions à la Ligue et aux Cadets de l'Aviation royale du Canada, les Forces armées canadiennes et la Ligue des cadets de l'Air du Canada sont fières de reconnaître Tom Sand comme Directeur de l'année.

Le prix sera officiellement présenté lors de l'Assemblée générale annuelle de la Ligue en juin.

La Ligue des cadets de l'Air du Canada est un organisme civil bénévole à but non lucratif qui a pour mission de promouvoir et d'encourager les jeunes du pays à développer et à maintenir un intérêt pour l'aviation, le leadership et la citoyenneté, en partenariat avec les Forces armées canadiennes et d'autres organisations.

-30-



Josée Woodford
T : 613-729-1941 x2
C: jwoodford@aircadetleague.com